

Más de 350 mil premios ha dejado la Lotería de Medellín en poder del público apostador

A partir de la reactivación de sus sorteos en el mes de mayo, la Lotería de Medellín reporta a la fecha un incremento del número de premios caídos en diferentes puntos del país.

Ganadores en más de 15 departamentos de Colombia, se han visto beneficiados con los premios de la Lotería de Medellín. Esto como resultado de la redistribución del plan de premios que ha generado más posibilidades de ganar a su público apostador.

Uno de los mayores atractivos del plan es obtener hasta \$30 millones por el acierto del Premio Mayor en diferente serie. Hasta el momento, se han entregado \$1.400 millones de pesos a los ganadores de este premio. Con esta iniciativa y demás garantías, la entidad pretende ayudar a proyectar los sueños de los colombianos.

Con aproximaciones como : *Última cifra diferente serie y dos últimas cifras diferente serie*, se han pagado \$745 millones y \$90 millones de pesos respectivamente.

Entre secos y aproximaciones en menos de dos meses, se han dejado 357 mil premios en poder de apostadores de diversos territorios del país, evidenciándose un alto porcentaje de ganadores en Antioquia, Valle del Cauca, Cesar, Atlántico y Córdoba.

Actualmente la Lotería conserva un total de plan de premios superior a \$24.480 millones de pesos, maneja precios asequibles para el público y se enfoca en tener múltiples ganadores a nivel nacional.

La Lotería de Medellín seguirá brindando más oportunidades para cumplir los sueños de sus apostadores y generando mayores aportes para la salud del país.

Para mayor información, contactarse con:

Ana María Ulloa Camacho
Dirección de Comunicaciones
Teléfono: 5115855 EXT. 1101
comunicaciones@loteriademedellin.com.co